

CHURCHRIGHT

Encausando la Iglesia



¡La nueva prensa de la Impresora del Abogado de la Biblia hace muchas cosas! Además de imprimir la serie trimestral actual, *Churchright* y otra literatura, puede imprimir copias de publicaciones trimestrales pasadas para quienes las necesiten.

¿Quiere ver a la prensa en acción? Vea un video tomado por Jason Overman (<https://youtu.be/FF65OeldATw>) en donde muestra las lecciones del cuarto trimestre y un número de *Churchright* en producción. ¡Gracias a Dios por Su maravillosa provisión!

Algo Nuevo Departamento de BAP

Para pedir su copia del Manual de la Iglesia (inglés y español), visite la librería en línea en cog7.org.



Enfócate en Jesús

Mateo (14:22-33) nos dice que los discípulos de Cristo estaban solos en la barca, luchando contra los vientos y las fuertes olas - me imagino que estaban exhaustos - cuando entre las 3:00 y las 6:00 de la mañana, vieron a Jesús caminando hacia ellos sobre el agua. ¡Pensaron que era un fantasma! Aunque Jesús se identificó a Sí mismo, los discípulos no estaban convencidos. Pedro dijo: “Si realmente eres Tú, ordena que camine hacia Ti”. Jesús le dijo a Pedro: “Ven”. Pedro salió del barco y caminó hacia Jesús sobre el agua.

¡Qué demostración tan increíble de fe en acción! La tormenta seguía rugiendo. El viento y las olas eran peligrosas. Pero Pedro se enfocó en Jesús, salió de la barca (supongo que sin un salvavidas), ¡y realmente caminó sobre el agua!

Desafortunadamente, eso no es lo único que pasó. Pedro dejó de enfocarse en Jesús, se centró en la tormenta, y empezó a hundirse. Me siento tentado a decir con ligereza que Pedro “se hundió como una piedra”, pero lo más probable es que empezó a hundirse como el hombre agitado que era. No se si Pedro sabía nadar o no, pero Mateo aclara que él pensó que estaba a punto de ahogarse. “Señor, ¡sálvame!” grito Pedro.

Es interesante que tan rápido Pedro volvió a enfocarse en Jesús cuando pensó que estaba a punto de morir. También es interesante que, después de salvarlo, Jesús no reprendió a Pedro por su desobediencia, sino por su falta de fe. Yo pienso que Jesús reprendió al discípulo por tristeza, no por coraje. Pedro cambió su enfoque del Salvador a la tormenta, se asustó, empezó a dudar, y empezó a hundirse. Que tristeza.

Tu y yo estamos enfrentando diferentes tipos de tormentas este año. Claro que algunas están relacionadas con el clima, pero innumerables otras “tormentas” nos asaltan: la salud, la economía, la política, y las relaciones. Rodeados de todo esto, sacudidos por la sensación de que las cosas no son lo que deberían ser, ¿cuál será nuestra respuesta? ¿Cuál será nuestro enfoque?

Ahora más que nunca, debe ser Jesús. No te distraigas. Para que no temas ni dudes y te hundas. ¡Enfócate en Jesús y sigue Su plan!

– Loren Stacy



Noticias Distritales

Sudoeste

Contribuye: *Jamin Teran*

Fotos SWD tomadas por SWD Media Ministry



Enfoque familiar. “Manténgase Enfocado en la Familia”, el tema de la reunión virtual el 12 de julio para el ministerio del matrimonio, atrajo a 46 parejas. Los oradores Israel y Anna Steinmetz platicaron de la importancia de la relación entre parejas y su papel con los hijos. Algunas parejas del distrito hicieron preguntas sobre problemas que enfrentan en sus casas, y encontraron soluciones útiles para mejorar su ambiente familiar. Otro seminario matrimonial está programado para el 11 de octubre.



Aprendiendo a Confiar

La iglesia de Albuquerque, Nuevo México bendijo al Distrito Sudoeste con el Súper Sabado Trimestral (Área 6) el 24-25 de julio. El tema fue “Hora de Confiar”.

La alabanza y adoración matutina fueron dirigidas por nuestra iglesia en El Paso, Texas-Central. El pastor Raymundo Ramos instó a la iglesia a confiar en Dios



porque Él es el único que guía, salva, y da fuerza cuando enfrentamos tribulaciones.

Además de la alabanza dirigida por el grupo de alabanza de Albuquerque y Tree of Life en El Paso, Texas, disfrutamos de música especial de hermanos en Phoenix, Arizona, California, y Wisconsin. Pastores de diferentes áreas contestaron preguntas, y el Superintendente Chip Hinds animó a los asistentes a ser fieles en lo económico en sus iglesias locales y a orar por la Iglesia. El Anciano Daniel Flores nos aconsejó confiar en Jesucristo a pesar de todas las tormentas que enfrentamos hoy.

El Super Sábado terminó con un servicio de oración, donde los asistentes pusieron todas sus cargas en las manos de Dios. Gracias a todos los pastores, traductores, grupos de alabanza, equipo de medios, voluntarios, y los demás que sirvieron en este especial evento.



Clase virtual de arte. El ministerio infantil del distrito Sudoeste ha estado impartiendo clases de arte para niños en el distrito. Reuniéndose por Zoom, aprenden habilidades y crean pinturas increíbles. Las clases gratuitas son impartidas por B&E Art Studio.



Ayuda para parejas. El 9 de agosto, el Área 3 llevó a cabo un seminario matrimonial llamado “Saliendo de un Camino Difícil,” presentado por el hermano Ausencio

Arroyo. El hermano dijo que las parejas deberían resolver los problemas en su relación y centrarse en los asuntos importantes que construyen un matrimonio fuerte. Cuarenta parejas fueron bendecidas por este seminario.



Gracia en Texas. El Super Sabado del Área 7 se llevó a cabo del 21-22 de agosto y se centró en el tema "Bajo Su Gracia." La iglesia en McAllen, Texas, organizó el evento y nuestras iglesias en Brownsville (Shalom), Corpus Christi (Violet), y McAllen, Texas, dirigieron la alabanza. Los predicadores Chip Hinds, el pastor Francisco Garcia, y el Anciano Whaid Rose animaron a la Iglesia a aceptar el regalo de la gracia, a arrepentirse y renovarse como una ofrenda viviente, y a vivir la vida y disfrutar la gracia cada día porque Dios nos amó primero. Cuando estamos bajo Su gracia, nuestra fuente es Jesús bajo cualquier circunstancia.



VBS Creativo. Durante junio y julio, algunas de nuestras iglesias continuaron con sus programas de VBS. Algunos tenían niños en sus iglesias, y otros fueron obligados a hacer sus programas virtualmente, como nuestra iglesia en Houston-Galena Park. Esta congregación creó un plan de estudios completo en DVD para que los niños pudieran participar en sus casas. Alabamos al Señor por permitir que nuestras iglesias trabajen para beneficiar a nuestros niños.



Súper Sábados Virtuales - DSO

Octubre 23-24
 Noviembre 20-21
 Diciembre 18-19

Central

Contribuyen: Daniel Hopewell, Superintendente Ken Lawson



Diversión en Fargo. La iglesia de Fargo organizó un fin de semana para jóvenes y jóvenes adultos del 15 al 16 de agosto. Personas de las iglesias del área se reunieron para comer, tener comunión, y lo más importante, la Palabra y oración. Después del servicio matutino del Sábado, Jesse y Wanda Hopewell prepararon la cena, y después hubo tiempo de comunión y voleibol. Los asistentes se reunieron junto a la fogata después del anochecer para un devocional preparado por Daniel Hopewell, y pasaron el domingo en un parque de atracciones. Con todo lo que está pasando en la nación, fue refrescante ver e interactuar con hermanos y hermanas en Cristo.



Volume 12 • Number 6

Churchright is a bimonthly newsletter published by the General Conference Church of God (Seventh Day). It is dedicated to communicating relevant Church news and cultivating a "culture of excellence."

Copyright © 2020 General Conference of the Church of God (Seventh Day)

Church of God (Seventh Day)
 P. O. Box 33677 • Denver, CO 80233
 Phone: (303) 452-7973 • Fax: (303) 452-0657
churchright@cog7.org • churchright.org



Una Iglesia Activa

El pastor Troy Gedack y su esposa, Wendy, de Colorado Springs, Colorado, tienen uno de los programas de iglesias locales más activos en el Distrito Central. Quizás han disfrutado la fotografía de Wendy en las portadas del AB este año.

Esta congregación tiene un programa espiritualmente edificante y equilibrado. Cada día de la semana, hay devocionales en Facebook (www.facebook.com/cscog7/live); Estudios Bíblicos de una página (www.cscog7.org/one-page-biblical); Escuela Sabática en Zoom (<https://zoom.us/j/9749612468>); y servicios Sabáticos en YouTube (www.youtube.com/c/cscog7_live). La iglesia también está organizando una Asamblea de Almuerzos para personas sin hogares, con 125 almuerzos preparados el primer Sábado de cada mes; un programa de tutoría de Iron Sharpens Iron para cada miembro; y un Equipo de Preparación Para Emergencias para casi todas las necesidades y situaciones.

No es ninguna sorpresa que la iglesia de Colorado Springs regularmente agrega a nuevos miembros: 29 en cuatro años. Obtenga más información sobre esta congregación energética en www.cscog7.org.

Si desea ver más hermosas fotografías por Wendy, visite www.wendygedack.com.



En 2020 La Juventud No Va a Acampar

Por casi sesenta años los campamentos de verano han servido bien a la iglesia y a su juventud, pero no en el 2020.

Que yo sepa, ni un solo joven durmió en una cabaña con otros compañeros de su edad este año, tampoco nadó con sus amigos de campamento, ni canto o hizo oración junto a la fogata en el tradicional evento patrocinado por la CoG7. ¿Su visión sobre los campamentos juveniles ha sobrevivido este periodo de cancelaciones por el COVID?



En mi entender—y corríjanme si estoy en un error—es que el primer campamento juvenil realizado más allá del nivel local fue patrocinado por la conferencia estatal de Oregon y se llevó a cabo en el parque estatal Silver Creek Falls, cerca de Stayton, OR en 1961. Yo tenía 18 años en ese entonces en Oklahoma, pero pronto corrió la voz hacia el norte, este y sur, sobre lo que había pasado en el oeste en nuestra muy bien conectada iglesia. Para mí algunas de estas cosas parecían una leyenda.

Así que, cuando Bárbara y yo nos mudamos a Oregon hace cinco años, comencé a investigar sobre los reportes de los campamentos de los años 1961 y 1962 en Silver Creek Falls. Lo que descubrí confirmó todo lo que había oído, y resultó en una celebración extraordinaria un sábado 15 de agosto en las instalaciones de la iglesia en Marion, Oregon. Un día, en una temporada en que no pudimos reunirnos en Silver Creek Falls o en Sis-Q Meadows, el director del campamento de 1961 a 1963, Ray Staub, dirigió al grupo del sábado para recordar el gozo de aquellos primeros campamentos—destacados por la presencia conmovedora, reconfortante, amorosa y perdonadora del Espíritu de Dios en medio de fogatas vespertinas—y por numerosos bautismos al final de la semana (ese servicio de celebración lo puede ver y escucharse en <https://www.youtube.com/marioncog7>).

Si la pandemia no hubiera interrumpido nuestro conteo, 2020 habría sido nuestro sexagésimo verano consecutivo de los campamentos juveniles de la CoG7. Alentados por los preciosos recuerdos de tantos campamentos fructíferos en el pasado, en Oregon ahora avanzamos hacia el 2021 con una confianza inquebrantable en el poder del evangelio para ganar a las personas jóvenes y mayores para Cristo; y con una confianza inquebrantable en la eficacia de los campamentos como estrategia principal para proclamar y lograr esa victoria, especialmente para nuestra juventud. En cualquier estado o provincia en el que se encuentre, júnnase a nosotros en esta determinación! ¡Todo lo podemos en Cristo, que nos fortalece!

— Calvin Burrell

Noticia Importante Sobre los Cuadernos de Estudio Trimestrales en PDF

Cuando usted descarga un PDF de nuestro sitio web, o le enviamos uno, es solo para su uso personal a un precio de \$ 3.95. Si usa ese PDF para hacer copias para otros, entonces se le debe reembolsar al BAP \$ 3.95 por cada copia. Por ejemplo, si hace diez copias, entonces debería pagar \$ 39.50 al BAP. Puede que esto no parezca mucho, pero cuando muchas iglesias hacen sus propias copias, la pérdida para nosotros es significativa, ya que el AB todavía tiene costos administrativos que cubrir con el dinero que recibimos. Tratamos de ser buenos administradores del dinero que Dios nos provee para poder servirles de la mejor manera posible. Esperamos que usted también sea un buen administrador pagando al BAP por el trabajo que hacemos para el reino.

— Keith Michalak y Jason Overman
BAP Co-Directores

De la Impresora del Abogado de la Biblia (Bible Advocate Press)



Fiel

Serie de Estudios Bíblicos para Adultos 2021

Abra hoy mismo su cuenta permanente en <https://cog7.org/online-store/>

Zoom ¿Alguien?

Para mí ha sido un honor unirme a las congregaciones de todo el mundo como maestro invitado de la escuela sabática a través de Zoom. Gracias a las conferencias de COG7 de Jamaica y Gran Bretaña y las Iglesias de Dios en Brooklyn, Boston, y Philadelphia por sus invitaciones. ¡Ha sido una experiencia maravillosa!

Para programar un orador invitado para su clase de escuela sabática, comuníquese con Jason en: jason.overman@cog7.org.

— Jason Overman
Editor del AB y Autor de los estudios trimestrales

DURMIENDO EN JESÚS

Thelma Willhelm

1929 - 2020

Thelma Dell Willhelm (90) de Campbellsville, Kentucky, nació el 17 de octubre de 1929 en Bloomer, Wisconsin. Sus padres eran Louis y Cleon (Allmon) Harris. Ella falleció el 28 de junio en el centro de rehabilitación y enfermería Grandview en Campbellsville.

Thelma había hecho una profesión de fe en Cristo y era miembro de la Iglesia de Dios (Séptimo Día) en Denver, Colorado. Ella era una empleada jubilada de las oficinas de la Conferencia General.

Thelma disfrutaba crear reliquias duraderas; sus tejidos son muy apreciados. Ella fue muy trabajadora toda su vida, y le encantaba viajar y cantar con su familia.

A Thelma le sobreviven su esposo, William Harold Willhelm; dos hijas, Lawanna Abell y Virginia Uhlir



(Mike); cuatro nietos (Jeff Uhlir, Cheryl Westfall, Willie Abell, y Amanda Kelley); diez bisnietos; y una multitud de otros familiares y amigos. Le precedieron en la muerte su yerno, Greg Abell, y siete hermanos.

Petra Salazar

1932 - 2020

Petra S. Salazar (88) falleció el 8 de agosto. Ella nació el 28 de junio de 1932 en San Antonio, Texas. Sus padres eran Elder Manuel y Carmen Solis.

Petra se casó con Arnulfo C. Salazar el 29 de julio de 1956, y disfrutaron 46 años juntos. Ella era miembro de la Iglesia de Dios (Séptimo Día) por mucho tiempo y disfrutaba servir al Señor a través del ministerio de mujeres. Petra, una esposa devota, también sirvió junto a su esposo en el ministerio.

Puede leer el texto completo de estos memoriales en nuestra página de memoriales en churchright.org.





Convención de la CG 2021



Aunque COVID-19 ha complicado los planes para la convención, el Comité de la Convención está trabajando para organizar una reunión poderosa de la CG en julio de 2021. Dios debe haber tenido un plan cuando el presidente Loren Stacy y el director ejecutivo Jody McCoy escogieron el tema “Fiel” para esta convención. La pandemia ha interrumpido nuestras vidas, pero no puede interrumpir la fidelidad de nuestro Dios.

Información general

Ubicación: Covington, Kentucky (*al otro lado del río de Cincinnati*)

Cuando: 5-10 de julio de 2021

Tema: “Fiel”

Registro: Esté atento a la apertura del sitio de la Convención a principios de enero de 2021.

Covington, Kentucky, es una ciudad hermosa ubicada en el Río Ohio. Tiene un ambiente relajado, mientras Cincinnati es una bulliciosa ciudad metropolitana al otro lado de los puentes de conexión. Haciendo un corto viaje por carro, los asistentes a la convención tendrán acceso a las atracciones en ambos lados del río:

- National Underground Railroad Freedom Center (Centro Nacional de Libertad del Ferrocarril Subterráneo). Este centro documenta la historia del ferrocarril subterráneo y expone en todo el mundo la esclavitud moderna y el tráfico sexual.
- Creation Museum and Answers in Genesis (Museo de la Creación y Respuestas en Genesis). En el corazón del museo se encuentra un recuento cronológico de la historia bíblica.



- Acuario de Newport. Pase horas aquí observando miles de animales acuáticos exóticos.
- Ark Encounter. Este es un lugar que tienen que visitar. La réplica de tamaño real del arca representa la historia de salvación de Dios desde la creación hasta la segunda venida de Jesús.

Visite www.meetnky.com para obtener una lista completa de museos, parques acuáticos, excursiones en barco por el río y otras atracciones.

¡Llegue antes!

Se han hecho planes para una excursión en grupo al Ark Encounter el lunes 5 de julio. Los autobuses nos transportarán al sitio, un viaje de 40 minutos desde Covington. En el camino, disfrute la narración de la historia del Ark Encounter, incluso el sueño inicial, las respuestas de Dios a las oraciones, y la finalización de esta increíble exhibición. Planee llegar temprano para que pueda ir con nosotros.

Después de recorrer el arca, pruebe la tirolesa o visite el zoológico donde pueda ver una cebrá, un caballo, y un burro.

Aspectos destacados de la convención

Cuando platique con personas que asistieron a convenciones pasadas, espere escuchar varias respuestas a la pregunta “¿Cuál es la mejor parte de la convención?”

La comunión en la recepción inaugural del lunes en la tarde. ¿Quién no quiere saludar a amigos nuevos y viejos? • Sesiones importantes de negocios • Talleres desafiantes sobre una variedad de temas relevantes y educativos. • Noches de alabanza donde podemos unir nuestras voces en adoración. • Predicadores motivadores que nos desafían a una relación más profunda con Jesús. • Programa inspirador para niños. • Programa dinámico para jóvenes. • Programas interesantes para jóvenes adultos.

El reto

La convención de 2019 de la CG quedó en el pasado, pero ¡que recuerdos tan fantásticos nos quedan! Será difícil superar el hermoso paisaje y la hospitalidad de la iglesia de Albuquerque. Sin embargo, no se sentirá decepcionado al experimentar el encanto único de Covington, Kentucky, en la Convención de la CG de 2021. Albuquerque tuvo más de 1,300 asistentes. ¿Podemos superar eso? ¡Espero verlos allí!

Para mantenerse al día, visite Facebook, el sitio web de la CG, el *Abogado de la Biblia y Churchright* para conocer más detalles en los próximos meses.

Algunas atracciones que aguardan su aventura en la Convención de la CG 2021



Destacados: Ark Encounter, National Underground Railroad Freedom Center (Centro Nacional de Libertad del Ferrocarril Subterráneo), Creation Museum (Museo de la Creación), Newport Aquarium (Acuario Newport), Cincinnati Zoo & Botanical Gardens (Zoológico Cincinnati y Jardín Botánico), BB Riverboats, Garden of Hope (Jardín de la Esperanza)



SÁBADO ANUAL DEL CMI

USTED SON LA
SAL & LUZ
DEL MUNDO

MATEO 5:13-14

LLEVANDO ESPERANZA AL MUNDO



<https://imc.cog7.org>

7 de noviembre de 2020

Siendo una Luz
para el Mundo

Ministerios de la CG

Sus ofrendas nos ayudan para
apoyar al Colegio Cristiano Artios,
el Abogado de la Biblia, y Misiones.
Ayúdenos a dejar brillar nuestra luz.